
Protokoll: 

 

Die Fraktionen SPD, CDU und FBG merken an, dass das Entgelt für die Nutzung des Fürstenzimmers 

zu hoch sei. Zudem sollte die Maximalzahl der dort zugelassenen Personen überprüft werden. Der 

Vorsitzende sagt zu, dass sowohl die Preisgestaltung als auch die baurechtlichen Anforderungen für 

die Maximalanzahl der zugelassenen Personen zur Nutzung des Fürstenzimmers überprüft werden. 

 

Die FW-Fraktion kritisiert, dass der Historische Rathaussaal für Ratsfraktionen nicht buchbar sein soll.  


